

finde semana

REVISTASÁBADO

Vodevil alrededor de Nelson Mandela

El odio entre los familiares marca el final de la vida del hombre más querido



DEPORTES

Gibraltar mete gol a España

La UEFA garantiza que no habrá enfrentamientos con España



BABELIA

La hora de la literatura fantástica

De los zombis a la ciencia ficción, la fantasía desborda los círculos especializados



El juez somete a un exhaustivo escrutinio fiscal a la Infanta

Doña Cristina duplicó su salario en dos años hasta 311.000 euros

ANDREU MANRESA, Palma

El juez José Castro, que instruye el caso Nóos, abrió ayer una exhaustiva investigación fiscal a la infanta Cristina para determinar si cometió algún delito fis-

Rajoy alivia la responsabilidad civil de los que creen empresas

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

El Gobierno presentó ayer el plan de Emprendedores, que blinda la vivienda habitual de los nuevos empresarios de las deudas contraídas por su actividad. La norma para fomentar la creación de empresas incluye ventajas fiscales y la supresión de trabas. Además, el Ejecutivo dará el permiso de residencia a los grandes inversores extranjeros. **PÁGINA 26**

Botín, Fainé y González no creyeron a Rato

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

Emilio Botín, presidente del Santander; Francisco González, del BBVA; e Isidro Fainé, de CaixaBank, declararon ayer como testigos ante el juez del caso Bankia. Dijeron que a inicios de mayo de 2012 tuvieron tensos debates con Rodrigo Rato en los que negaron las cifras oficiales de Bankia. **PÁGINA 24**

cal o de blanqueo de capitales. El instructor, que ya ha imputado por corrupción a Iñaki Urdangarín, esposo de la hija del Rey, tomó así el camino que le indicó a principios de mes la Audiencia Provincial de Palma de Mallorca.

Pero no se limitó a pedir un informe a la Agencia Tributaria, sino que amplió el alcance de la investigación al reclamar más de media docena de indagaciones, análisis y cómputos tributarios y financieros, así como informes sobre los bienes, y fondos de la Infanta, incluyendo datos de todas sus cuentas corrientes en España y otros países. Asimismo, requirió que un funcionario experto en blanqueo de capitales del Servicio de Vigilancia Aduanera se incorpore como asesor directo suyo.

Castro dio otro paso más al incorporar las 10 declaraciones de la renta de la hija del Rey al sumario. Estos documentos revelan que la Infanta pasó de percibir 162.360 euros en 2007 por su trabajo a un total de 311.169 en 2008. **PÁGINAS 10 Y 11**

DIEZ AÑOS DE LA TRAGEDIA DEL YAK-42

El general Alejandro a Bono: "Hay familias que solo quieren dinero"

El diario inédito del exministro atribuye frases despectivas al entonces jefe del Ejército hacia familiares de las víctimas

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

El 26 de mayo de 2003, un avión Yak-42 con 62 militares españoles se estrelló en Turquía. Diez años después, la negligencia sigue sin

responsable y la tragedia, abierta. El diario inédito del exministro de Defensa, José Bono, escrito al año de los hechos y que hoy ofrece EL PAÍS, presenta una visión nueva a través de conversaciones

con el Rey, la cúpula militar (con recelo y desprecios, como los del entonces jefe del Estado Mayor del Ejército, Luis Alejandro) y hasta supuestas amenazas que recibió del PP. **PÁGINAS 13 A 16**



LAGARDE SE SALVA DEL CERCO JUDICIAL. Los jueces decidieron ayer no imputar a la directora del FMI, Christine Lagarde, tras una segunda jornada de interrogatorio en París por el caso Tapie. La directora fue interrogada durante casi veinte horas. En la foto, Lagarde a su llegada al juzgado. /T. CAMUS (AP)

ELIGE CON QUÉ

ACIERTA CON RUEDA

Vinos con D.O. Rueda, cuestión de estilo
www.donueda.com

La mecha de la ira prende en Suecia

Los disturbios en la periferia de Estocolmo continúan por quinto día

ÓSCAR GUTIÉRREZ, Estocolmo

La agente de policía describe así a los que hoy quitan el sueño a Suecia. Son muy jóvenes, varones, encapuchados y con el rostro cubierto hasta la nariz. Gamberros, cada uno con sus motivos, que solo dejan a la vista los ojos, las piedras que agarran y el fuego que pren-

den para retomar el pulso diario y nocturno con las fuerzas de seguridad iniciado el pasado domingo, tras la muerte en Husby, distrito de Estocolmo, de un hombre de 69 años a manos de la policía. De la periferia de la capital, los disturbios corrieron a otras localidades. Una docena de personas fueron detenidas ayer. **PASA A LA PÁGINA 3**